

**L'ÉTAT-MAJOR ET LES MEMBRES DE LA COMPAGNIE DES  
VIEUX-GRENADIERS DE GENÈVE**

ont la très grande tristesse de faire part du décès de leur cher ami

**Claude NOVERRAZ**  
dit «**Claudius**»

*Membre actif de la Musique de Marche de la Compagnie depuis 1986,  
promu au grade de caporal en 1997, promu au grade de sergent en 2001.*

Frère de Georges Noverraz,  
*Sergent-Major Chef de Musique Honoraire de  
la Cp des Vieux-Grenadiers de Genève*

Nous garderons de Claude le souvenir d'un fidèle camarade d'une amitié indéfectible, doté d'un grand sens de l'humour, et d'une franchise absolue. Nous exprimons à la famille de Claude, notre profonde sympathie. La cérémonie d'Adieu sera célébrée dans l'intimité de la famille et des proches en Ardèche.